

erstellt: 14.07.2017

Thomas Geisel freut sich über neue Landmarke

O-Ton: Thomas Geisel, Oberbürgermeister, Vorsitzender des Aufsichtsrats der Messe Düsseldorf, 40213 Düsseldorf

Länge: 2:53 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Zum ersten Spatenstich für die Neue Messe Süd hat auch Düsseldorfs Oberbürgermeister Thomas Geisel die Schaufel angesetzt. Er freut sich auf die neue Landmarke, wie er das riesige Vordach nennt, das sich in spätestens zwei Jahren zwischen Rhein und Nordpark erstrecken wird.

Geisel antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie wichtig ist der Neubau für die Messe und auch für die Stadt?
2. Wie wichtig ist eine ständige Erneuerung aus wirtschaftlicher Sicht?
3. Wie wäre die Halle für die Stadt auch abseits der Messen nutzbar?
4. Was gefällt Ihnen am besten?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Neue_Messe_Sued_2017_Thomas_Geisel_OTN.mp3